

# RUPTURA DE HOSTILIDADES

# entre ITALIA Y GRECIA

# EL FARO

COMUNICADO OFICIAL  
ITALIANO

Grecia rechaza una  
nota italiana.

En Atenas se dieron dos alarmas aéreas

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

## EL FUHRER

y el Rey de los belgas

### Leopoldo III

se entrevistarán en breve

Estocolmo, 28. — El diario "Stokhoms Tidning" comunica que se anuncia como probable, según noticias que recibe de Berlín, la celebración de una entrevista entre el Führer y el Rey de los belgas Leopoldo III.

No se ha podido tener hasta ahora confirmación o negación de esta noticia; pero añade el diario que en los medios neutrales de Berlín se cree que esta entrevista es una fase lógica en la actividad de la política de Hitler para el nuevo orden europeo. — EFE.

## EL GOBIERNO GRIEGO PIDE AL INGLES LA AYUDA PROMETIDA

Combates entre bombarderos italianos y cazas griegos. - Bombardeo de Corinto

Roma, 28. — El texto de la nota entregada a las 3,20 de la madrugada de hoy por el ministro de Italia en Atenas, Grazi, al Gobierno griego, es el siguiente:

"El Gobierno italiano ha podido constatar varias veces en el curso del conflicto actual, de qué manera, el Gobierno griego, ha asumido y mantenido, en contraste, no sólo con las normales relaciones de paz y de buena vecindad entre las dos naciones, sino también con los deberes precisos que incumben al Gobierno griego, su situación de Estado neutral.

El Gobierno italiano se ha visto en varias ocasiones, en la necesidad de invitar al Gobierno griego a observar estos deberes y protestar contra sus sistemáticas violaciones, particularmente graves, por el hecho de que el

Gobierno griego ha tolerado que sus aguas territoriales, sus costas y sus puertos fueran utilizados por la flota británica en sus operaciones de guerra, ha facilitado los abastecimientos de las fuerzas aéreas británicas y ha permitido la organización de un servicio de informaciones militares en el archipiélago griego, dirigido en contra de Italia.

El Gobierno griego está perfectamente enterado de que estos hechos han constituido varias veces el objeto de gestiones diplomáticas por parte de Italia, a las cuales el Gobierno griego, que habría debido sin duda darse cuenta de las graves consecuencias de su actitud no ha contestado con ninguna medida de protección a su propia neutralidad, sino por el contrario con una intensificación de su

acción en favor de las fuerzas armadas británicas, y de su colaboración con los enemigos de Italia.

El Gobierno italiano posee las pruebas de que esta colaboración había sido prevista y regulada por el Gobierno griego, por medio de acuerdos de carácter militar, naval y aeronáutico. El Gobierno italiano no se refiere solamente a la garantía británica adoptada por Grecia, como parte de un programa de ataque dirigido contra la seguridad de Italia, sino también a los compromisos explícitos y precisos asumidos por el Gobierno griego para poner a disposición de los países en guerra con Italia importantes posiciones estratégicas del territorio griego, entre las que se contaban las bases aéreas de Tesalia y Macedonia, destinadas a un ataque contra el territorio albanés.

El Gobierno italiano tiene que recordar a este respecto al Gobierno griego, la acción provocadora desplegada en relación con la nación albanesa, la política derrotista adoptada por el propio Gobierno griego, frente a las poblaciones de la Ochamuria y sus persistentes intentos encaminados a crear desórdenes más allá de sus fronteras.

Por estos hechos el Gobierno italiano se ha visto, aunque inútilmente en la necesidad de llamar la atención al Gobierno griego, sobre las consecuencias inevitables que crea esta política contra Italia. Todo esto no puede ser tolerado más tiempo por Italia. La neutralidad de Grecia se ha convertido cada vez más en una mera apariencia. La responsabilidad de esta situación recae principalmente sobre la Gran Bretaña y su propósito de arrastrar a la guerra a otros países. Pero está demostrado desde ahora, que la política del Gobierno griego ha estado dirigida a la finalidad de transformar el territorio griego o al menos a permitir que el territorio griego se transforme en una base de acción guerrera contra Italia.

Esto no podría conducir más que a un conflicto armado entre Italia y Grecia, conflicto que el Gobierno italiano tiene intención plena de evitar. El Gobierno italiano ha decidido, por consiguiente, pedir al Gobierno griego como garantía de la neutralidad de Grecia y de la seguridad de Italia, la facultad de ocupar con sus propias fuerzas armadas, por toda la duración del presente conflicto con la Gran Bretaña, algunos puntos estratégicos del territorio griego.

El Gobierno italiano pide al Gobierno griego que no ponga obstáculos a esta ocupación y no dificulte el libre paso de las tropas destinadas a realizarlo. Estas tropas no se presentan como enemigos del pueblo griego y el Gobierno italiano no tiene, en manera alguna, la intención de que la ocupación temporal de algunos puntos estratégicos, dictada por necesidades de carácter puramente defensivo, atente a la soberanía e independencia de Grecia.

El Gobierno italiano pide al Gobierno griego que dé inmediatamente (Pasa a la última página.)

## Llegada del Führer a Florencia donde es recibido por el Duce

Von Ribbentrop y el Conde Ciano asisten a las conversaciones sostenidas por ambos

Florencia, 28. — El Führer acompañado de Von Ribbentrop, Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, ha llegado hoy a Florencia. El Duce y el Conde Ciano les esperaban en la estación y les dieron la bienvenida de la manera más cordial. — EFE.

Florencia, 28. — La población ha tributado un caluroso recibimiento al Führer, al Duce, al Conde Ciano y a Von Ribbentrop. Ciano llegó a Florencia a las 10 y cuarto, y a las diez y media lo hizo el Ministro alemán. El Duce llegó a las 10'45 y recibió al Führer en la estación a las 11 de la mañana. El encuentro entre los dos Jefes del Estado fué muy afectuoso.

Se formó una comitiva de automóviles que pasó entre la multitud aglomerada en las calles, que aclamaba a los ilustres hombres de Estado.

Han comenzado ya las entrevistas en el Palacio de Vecchio a las que asisten también Ciano y Von Ribbentrop. El Führer se encuentra sentado a la derecha de Mussolini que tiene frente a sí a Von Ribbentrop.

Ciano se halla colocado frente al Führer. — EFE.

Florencia, 28. — Después de la comida, el Duce y el Führer asistieron a un concierto que se celebró en el Palacio Pitti.

A continuación regresaron al Palacio Vecchio, donde continuaron, esta vez sin carácter protocolario, las conversaciones, en una atmósfera de su ma cordialidad y amistad.

A las seis menos cuarto de la tarde, el Duce y el Führer salieron en automóvil y se dirigieron a la estación en medio de las aclamaciones cada vez más entusiastas de la multitud.

Los dos Jefes de Estado de pie en el automóvil, que con seguía a duras penas abrirse camino por entre la

multitud, llegaron a la estación donde tuvo lugar la despedida, que le mismo que el encuentro, se realizó en términos afectuosos.

A las seis menos cinco salía de Florencia el tren del Führer. El Duce salió a su vez de Florencia en su tren, a las seis en punto. EFE.

Florencia, 29. — Como ya habíamos anunciado, después de su memorable entrevista con el Duce, el Führer abandonó Florencia a las seis de la tarde entre las constantes aclamaciones de diez mil personas que hacían calle a la comitiva.

El Duce y el Führer, en coche, se dirigieron desde el Palacio Vecchio a la estación de Florencia, donde se hallaban presentes las formaciones de la Juventud hitleriana y del Partido nacional-socialista en Italia, así como numerosas personalidades.

Hitler y el Duce pasaron revista

a las compañías que les rindieron honores. Antes de la salida, del tren el Führer y el Duce hablaron aún durante algunos minutos muy amigablemente y se despidieron muy cordialmente. — EFE.

LA ENTREVISTA DE MUSSOLINI-HITLER EN EL DIA DEL XIX ANIVERSARIO DE LA MARCHA SOBRE ROMA RECABA LA ATENCION DE TODA LA PRENSA ITALIANA

Roma, 28. — La atención de toda la nación italiana está concentrada en los encuentros de Florencia, verificándose entre el Duce y el Führer, el día del XIX aniversario de la marcha sobre Roma.

Los diarios dedican su primera plana a este acontecimiento con grandes fotografías de los dos Jefes de Estado y hacen destacar las manifestaciones de afecto, tributadas por el pueblo de Florencia a Hitler y Mussolini. — EFE.

## Baudoin es sustituido en el Ministerio de Negocios Extranjeros por el ex-presidente Laval

Vichy, 28. — Oficialmente se confirma que el Mariscal Petain ha aceptado la dimisión del Ministro de Negocios Extranjeros, Baudoin, y ha nombrado para sustituirle al ex Presidente del Consejo, Laval.

Este nombramiento se publicará mañana en el Boletín Oficial.

Por deseo expreso del Jefe del Estado, Baudoin continuará en el Gobierno como Subsecretario de la Vicepresidencia, cargo de nueva creación para coordinar las tareas económicas de los diversos ministerios.

En los círculos políticos de Francia se declara que se ha nombrado Ministro de Negocios Extranjeros a Laval, por haber sido el primer iniciador de la política de colaboración franco-alemana y haber establecido contacto con Hitler.

Laval ha salido para París, por tercera vez y probablemente no regresará a Vichy hasta el miércoles.

No se ha publicado ninguna comunicación oficial acerca de la dimisión de Baudoin. — EFE.

# LOS DEPORTES VOZ de la FALANGE

## EL CAMPEONATO DE LA ZONA ORIENTAL

**El E. H. A. al derrotar al Africa S. C. consigue afianzarse en el primer puesto de la clasificación**

### EL CEUTA SPORT CONSIGUE UN PUNTO EN TETUAN

Ayer domingo se obtuvieron los siguientes resultados:  
Athlétic, 1; Ceuta Sport 1.  
Africa, 3; E. H. A. 4.

#### CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	P.	E.	F.	C.	P.
Tánger	7	6	1	0	10	11	12
Ceuta	6	3	1	2	12	9	8
Athlétic	6	2	2	2	15	11	6
Africa	7	1	3	3	11	13	5
Tehad Riadi	6	0	5	1	4	16	1

#### UNA TACTICA EQUIVOCADA

Quien iba a decir, después de un primer tiempo magnífico, que el Africa saldría derrotado del terreno de juego, por 4 a 3, ¡incomprensible! El dominio completo afriquista, frente a un equipo, poco merecedor del puesto que ocupa, — a nuestro criterio, después de haber visto actuar a los cinco que se disputan el título —, nos hizo creer y con nosotros a todos los espectadores, que el E. H. A., saldría completamente derrotado. Y sin embargo, ocurrió todo lo contrario. Después de los noventa minutos de juego, el equipo tangerino, salió con dos puntos que probablemente, les darán el título de Campeón.

Empezó el juego, — el terreno, una verdadera laguna — y a los cinco minutos, el Africa conseguía su primer gol, por mediación de Alé, al ejecutar un fault.

En la delantera blanquiazul reaparecía Llano, su juego rápido y enérgico, dió más rapidez y profundidad a sus cuatro compañeros de línea. El segundo gol, magnífico, lo consiguió el.

El equipo afriquista, en todo el primer tiempo, marchó sin ningún fracaso. El lunar que existió en él, durante su partido contra el Ceuta, estaba corregido. Rodolfo, demostró su clase. Aquel jugador joven, que durante la pasada temporada actuó magníficamente, lo vimos nuevamente contra el E. H. A.

El equipo tangerino, se defendía valientemente.

Después del segundo gol local, ocurrió, la falta, que ya se ha hecho popular, por su acto de presencia en todos los encuentros que se han celebrado esta temporada, ¡penalty! El E. H. A., fué sancionado, que esta grave falta, ya, en varias ocasiones, ha sido la causa — justa o injustamente — de que un equipo, salga triunfador y toda vez que el empate. Alé tiró, la ocurrencia ayer, y el resultado del marcador, hubiera sido al final un empate si este no la hubiese malogrado.

El E. H. A. a pesar de sus esfuerzos, no pudo impedir el "bloqueo" de toda la primera parte. El gran juego, el magnífico desenvolvimiento de la línea medular blanquiazul, fué el motivo del embotellamiento contra el equipo tangerino.

Delante de la puerta de Herrero, después de llevar varios minutos de juego, se formó un enorme barrizal, que impedía, la total eficacia de los delanteros afriquistas. Con un dos a cero, terminó el primer tiempo.

Nuevamente en el terreno de juego, comenzó éste, con las mismas características del anterior. El dominio continuaba de los locales, la meta de Herrero se veía continuamente invadida por los rápidos componentes del quinteto afriquista.

La defensa y media verde, se defendía bravamente. A los siete minutos llegó el tercer gol afriquista. El Jaro, — que no dió el rendimiento

que contra el Ceuta —, después de driblear a varios contrarios, consiguió el "tres" para su equipo, y que después, al final del encuentro, se vería superado por una cifra mayor, en la casi llana contraria.

Poco después ocurrió lo que nadie esperaba, — los más profanos fracasaran —. Vimos como el Africa adoptaba otra táctica, que nunca debieron hacer realidad. Algunos acusaban el cambio, a que los jugadores afriquistas estaban agotados, pero nosotros opinamos todo lo contrario. Al Africa le ocurrió, que con tres a cero y un enemigo pobre, sin sensación de peligro, creyeron segura la victoria. Después de su tercer gol, solamente pensaron en hacer pasar el tiempo. Y así, se creció el E. H. A. Cuando faltaban 20 minutos para terminar, vimos como los tangerinos empezaban a aprovechar, la decadencia afriquista.

El extremo izquierda, que se había mostrado bastante peligroso durante todo el primer tiempo, junto con Al-la, — interior — y Casitas que ocupó el centro, formaron la banda del triunfo tangerino. El juego cada vez más peligroso de estos tres jugadores, tuvo pronto su fruto. A los 25 mi-

nutos, obtenía el extremo izquierda el primer gol.

El Africa, quiso entonces reaccionar, pero el fracaso estaba ya consumado. Los jugadores verdes eran ya dueños absolutos del terreno de juego. La línea media afriquista, era imposible para detener los entusiastas jugadores tangerinos, que estaban dispuestos a conseguir la victoria. El centro de la línea media era completamente nulo, y por aquel hueco, se penetraba fácilmente.

Y así, el E. H. A., consiguió el segundo, después el empate, y por último, el que les dió la victoria, todos ellos merecidos desde luego. Trabajaron valientemente y supieron aprovechar, la indecisión afriquista.

Hay que hacer constar, que solo al milagro, cabe, este triunfo de los tangerinos. En toda la primera parte causaron muy mala impresión; solamente, cuando el Africa estaba completamente desligado, supieron obtener el triunfo, que se presentaba fácil para ellos. La verdad — volvamos a repetir — no acertamos a comprender como este equipo, ocupa el puesto que ostenta en la clasificación.

El Africa, estuvo quizá mejor que contra el Ceuta. Si el terreno hubiera estado en otras condiciones, muy otro habría sido el resultado de la primera parte. Ahora que, la táctica adoptada después del tercer gol, fué la causa de la derrota. Nunca debieron dejarse llevar, por la ilusión del triunfo, y en todo caso, cuando abandonaron la presión sobre el marco tangerino, debieron adoptar, una segura defensa que impidiera a aquellos penetrar en su terreno. En fin, que perdieron un encuentro, que nunca debió ganar el E. H. A.

M. S.

## EL DOMINGO EN LA HIPICA

### UN EMPATE PASADO POR AGUA

Más de la mitad del público que en la tarde del domingo llenaba el espacio de la Hipica era del Ceuta Sport, equipo que saltó al campo plétorico de un entusiasmo sin límites, dentro de sus camisetas moradas, lo que se tradujo en un evidente dominio sobre la portería de Claudio, en los comienzos del juego. El resultado no se hizo esperar. Fué el primero y único gol de los forasteros, que sin embargo, no fué muy fácil obtener por la magnífica defensa de los rojiblancos. A partir de este momento el Athletic reaccionó, y empezó a jugar mucho y bien.

El campo, completamente encharcado, impedía los avances de las líneas delanteras respectivas. El balón, pesadísimo, por entre aquel barrizal, desde el tanto señalado, estaba más tiempo en los terrenos del Ceuta que en los del Athletic. Y el partido cobraba verdadera emoción de campeonato. De las graderías abarrotadas, donde brillaba la negrura de muchos paraguas abiertos, salía ininterrumpidamente este grito animoso, como una inyección optimista en el paisaje húmedo: "¡Ceuta, Ceuta! ¡Rá! ¡Rá! ¡Rá! Hasta un rato después no despertaron de su silencio los incondicionales del Athletic. Y con un tanto para el Ceuta, terminó la primera parte.

Reanudado el juego, siguió dominando el Athletic, cuyos avances eran interrumpidos con frecuencia por el silbato arbitral. Se iba por el empate y se consiguió, a pesar de todo. Después empezó a jugarse con enorme ímpetu por ambos bandos, aunque el Athletic hizo demostraciones de mejor fútbol, de más juego, en suma. El equipo forastero tiene quizá más fondo, es un equipo duro, de mucha cohesión, pero las jugadas más bonitas se las vimos a los rojiblancos. Finalizando este tiempo el Ceuta se dedicó a cortar juego y a echar balones fuera. Un penalty contra los de casa — di cen que injusto — fué parado de modo magnífico por Claudio, produciendo música de palmas.

No podemos extendernos por la falta de espacio. Del Ceuta lo mejor nos pareció su línea delantera, aun que abusan mucho del juego violento. Del Athletic todos estuvieron bien, por lo que huelgan los nombres. No obstante, resaltaremos a Leopoldo, en la delantera y a la defensa que tuvo una gran tarde.

La actuación del árbitro fué probada con razón. Terminado el partido — según muchos relojes, con un cuarto de hora de anticipación, y en pleno dominio atlético — hubo de salir del campo, protegido por la fuerza pública. Por eso no damos su nombre. Salvo esto, no hubo otros incidentes de mayor cuantía.

El Athletic mereció ganar porque jugó más. Sin embargo, demostró lo que puede hacer un equipo ante la adversidad en forma de silbato.

S. A. I. el Jálifa honró con su presencia el campo de la Hipica. Y el regreso a Tetuán, después de este empate melancólico, pasado por agua, seguía teniendo ecos de jornada grande, de campeones: "¡Athletic!" "¡Ceuta!", "¡Raá! ¡Raá! ¡Raá!..."

S.

Espumoso, suave e intensamente perfumado es el nuevo jabón para tocador "CAOBO"

UNICO SITIO DE VENTA:

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6. Teléfono, 5-4-8

Llame al teléfono 298  
Y... RADIOMOTOR AL HABLA

## EL 29 DE OCTUBRE Y EL S. E. U.

Fué el 29 de Octubre, cuando desde el proscenio del Teatro de la Comedia de Madrid José Antonio habla a los españoles, principalmente a la Juventud para decirle la ruta que necesariamente había de emprenderse, si queríamos que nuestra querida España no sucumbiese por asfixia entre los partidarios políticos de derechas e izquierdas.

Sus consignas, sonaron a clarinaro de guerra de nuestro legendario Rodrigo Díaz de Vivar, que se alzase de su sepulcro para lanzarse a la reconquista de España.

La juventud, en su mayoría obreros y estudiantes, acuden a este llamamiento que se encuadran en la Falange, no con apetitos bastardos por cierto ya que estos no encuentran abrigo en los jóvenes corazones, sino sabiendo que el cambiar será difícil y penoso, de renunciamiento y de austeridad, pero impregnado todo ello de un simbólico misticismo que hace más ta el morir agradable y por eso es considerado sencillamente como un acto de servicio.

José Antonio, enarzó con su palabra ese día, todo el ímpetu hacia una España Imperial.

El fué el primer político que dijera que a los pueblos, no les dan vida más que los poetas, y el supo saturar sus palabras y sus actos de poesías. El crea la poesía de España. Pero no de la España parcial de derechas e izquierdas, sino a la España que él concebía y amaba, la España total y entera, áspera y difícil, en la que el amor había de desplazar al rencor y a la odiosa lucha de clases.

Así nació la Falange y el grupo de estudiantes que asistió al teatro de la Comedia, sedientos de escuchar las profecías del maestro, forma días más tarde el Sindicato Español Universitario, cuyos Estatutos fueron aprobados por la Dirección General de Seguridad, el día 21 de Noviembre del mismo año. Sindicato que nace saturado de virilidad, y que tiene como timbre gloria, el haber sido los primeros que comprendimos el estilo ascético y militar de la España nueva que días antes nos hablara.

Se entregaron estos jóvenes encuadrados en S. E. U. a la nueva empresa, con todo el ímpetu y virilidad que eran capaces y no pasó mucho tiempo en que el sueño patrio se empapase de sangre de estudiantes que al caer gritaban ¡Arriba España! dibujándose en sus labios la postrera sonrisa al recordar la frase del Profeta "La vida no vale la pena si no es para quemarla en el servicio de una empresa grande".

El S. E. U. sigue la actualidad con firme paso en el caminar, como en aquella fecha iniciara, por la ruta de la Imperial España que íntimamente unida a la Falange gloriosa, en apretado haz es la mejor prueba y garantía de que la semilla que a partir del día 29 de Octubre de 1932 esparciera José Antonio, ha fructificado.

En este día que se conmemora la festividad de los que dieron su sangre por Dios y por España, miramos a los luceros donde prestan su ETERNA GUARDIA, y renovamos nuestro juramento de no cesar en nuestro cometido, por el que ellos entregaron generosos su sangre.

ESTUDIO Y ACCION. ¡ARRIBA ESPAÑA!

El Delegado de P. y P. del S. E. U.

#### SECCION FEMENINA

Relación de señoras y camaradas que han de constituir las mesas que se instalarán por la Sección Femenina para la venta de flores con motivo de la fiesta de los Fieles Difuntos.

Mesa núm. 1. — Plaza del Alcázar de Toledo.

Día 30. Sras. de Vicente y Lienes.

Día 31. Sras. de Morante y señorita de Díaz Guzmán.

Día 30 y 31. — Camaradas: Leonor Rodríguez Cullell, Araceli Murga, Belén Baizán, Etelevina Rodríguez, Carmen Pérez Género, Pilar Curado, Mercedes Meléndez, Antonia Contreras y Consuelo Robles.

Mesa número 2. — Plaza de Azcárate.

Día 30. Sras. de Baeza, Villacaña y Olivencia.

Día 31. Sras. de González y señora viuda de Ayuso.

Días 30 y 31. — Camaradas: Elena Rodríguez, Pompón Martín de la Escalera, Esperanza Moreno, Niní Noveles Lolita Bosque, Rosita Díaz, Africa Catarecha.

Mesa número 3 — Frente a la Perla

Día 30. Srta. de Morejón y señora de Ardila.

Día 31. Srta. Ana Martínez y Sra. viuda de Alvarez Arenas.

Días 30 y 31. — Camaradas: Elena Perales, Mary Menacho, Emilia Ginés, Antonia Clavijo, Paquita Cortés, Amparo y Angeles Blanco, Concha Sánchez Hienecen y Manola Morejón.

Mesa número 4. — Plaza de los Reyes.

Día 30. Sra. Vda. de Paúl y señora Vda. de Gómez Maravel.

Día 31. Sra. Vda. de Aguilar y señora de Gómez López del Campo y señora de Bermúdez.

Días 30 y 31. — Camaradas: Mercedes Pinto, Maruja Lara, Antonia Giménez, Pepita Alejandro, Maruja Delgado Tagle Josefina Cantero, Africa Fort, Amalia Guerrero.

Mesa número 5. — Plaza de Ruiz.

Día 30. Sra. de Socasau y Sra. de Valriyera.

Día 31. Sra. de Martínez Cuarte y Vda. de Preito.

Días 30 y 31. — Camaradas Carmen Prieto, Maribel Socasau, Carmen Bello, Carlota Franco, Blanca Peñuelas, María Luque, Isabel Baleriola.

Mesa número 6. — Casa Trujillo.

Día 30. Sra. de Jiménez Pidal, señora de Carmona y señorita de González Moya.

Día 31. Sra. de Martínez Roncalés y señora de Ibáñez.

Días 30 y 31. — Camaradas: Mercedes Jiménez Pidal, Carmen y Mari-Pili Pérez Alejandro, Teresita Reinoso, Elena Martínez, Teresa Roncalés, Carmona, Ana Lería, Pura y Maruja Delgado, Mercedes Romero.

Mesa número 7. — González Tablas.

Día 30. Sra. de Buésa, señora de Elvira, señora de Ramos.

Día 31. Srtas. de Chico, señora de Valriyera.

Días 30 y 31. — Camaradas: Carmina y Pilar M. Cuartero, Africa Buésa, Pilar y Carmen Elvira, Carmen y Encarna Plomo, Luisa Jarque, Encarna de las Heras, Maruja Ruiz, Matilde y Carmen Meca, Angeles Fernández.

**HOY, EMISION DE RADIO DE LAS O.O. JJ.**

Esta tarde, a la una cuarenta y cinco, ante el micrófono de Radio Ceuta, el Departamento de Propaganda de las Organizaciones Juveniles, radiará una extraordinaria emisión de radio, con motivo de los aniversarios de la Fundación de la Falange, Día de los Caídos y Fiesta de la Juventud.

Por la noche, a las diez y quince, una vez finalizada la emisión de Radio Nacional de España, el Jefe de Propaganda de la O. J., camarada Francisco Amores López, disertará sobre la Fundación de la Falange y leerá unas cuartillas sobre las O.O. JJ. en tiempos pasados.

Es de esperar, que como en emisiones anteriores, Propaganda de O. J. salga airoso en esta emisión extraordinaria de hoy 29 de Octubre.

Cargue sus baterías  
bobine sus dinamos  
repare su radio

en **RADIOMOTOR S. L.**

**ENTRONIZACION DEL SAGRADO CORAZON EN LAS ESCUELAS**

El domingo 27 festividad de Cristo Rey se celebró la solemne ceremonia de la entronización del Sagrado Corazón de Jesús en las Escuelas de Ceuta. Con asistencia de representantes de las autoridades civiles, militares y eclesiásticas.

Tuvo lugar el acto religioso en el Grupo Escolar "Lope de Vega" a las 16'30 horas y para que simbólicamente fuera entregado a todos los Establecimientos docentes de la población se hallaban congregados a dicha hora todos los Maestros Nacionales Municipales y particulares, así como un grupo de alumnos de ambos sexos de cada escuela que en conjunto sumaban más de quinientos.

En una de las aulas del Grupo "Lope de Vega" se había instalado un artístico Altar con Dosel de los colores Nacionales y a ambos lados las banderas del Movimiento.

El inspector de primera Enseñanza don José Morales García después de bendecida la imagen del Sagrado Corazón por el Ilmo. señor Vicario Capitular de esta Santa Iglesia Cate-

dral condujo la Sagrada efigie hasta el Altar preparado al efecto donde se rezaron las preces de ritual y a continuación dicha autoridad eclesiástica pronunció una sentida plática alusiva al acto glorioso las palabras de Jesucristo "Dejad que los niños se acerquen a Mi" y terminó encomendándonos a todos los españoles al Sagrado Corazón y dando un Viva España que fué calurosamente contestado.

A continuación una de las alumnas se acercó al Altar, y recitó una inspirada y bella poesía titulada "Penetra en la Escuela Señor" finalizando el acto con bellas canciones entonadas a coro por todos los alumnos con aceptable afinación. Es de lamentar que por lo desapacible del tiempo esta última parte no pudiera celebrarse en el Patio de este hermoso Grupo Escolar donde hubiera tenido mayor lucimiento.

Esto no obstante, el acto como de cimos resultó emocionante y altamente simpático.

**NOTICIAS VARIAS**

**FALLECIMIENTO**

Ha dejado de existir la respetable señora doña Luisa Pedrera, viuda del Excmo. señor General Fernández de Castro, habiendo causado al ser conocida en ésta la noticia, un profundo pesar, pues la familia Fernández de Castro Pedrera, goza de grandes simpatías.

Deja al fallecer ocho hijos entre los que se encuentran nuestros buenos amigos don Rafael, residente en Melilla y don Luis, acreditado comerciante de esta plaza, a los que enviamos la expresión de nuestro sentido pésame.

**ENHORABUENA**

El estudioso joven don Aurelio Díez Gómez, ha aprobado con notabilísimas notas, distintas asignaturas de derecho, por lo que le enviamos nuestra efusiva felicitación, que hacemos extensiva a su profesor, nuestro particular amigo el Abogado don Francisco Vaquer.

**ENFERMA**

En Sevilla, donde reside, se encuentra gravísimamente enferma, la distinguida madre política de nuestro particular amigo don Juan Juliá, doña Antonia Mena, viuda de Benítez, a la que le deseamos mejoría en su estado.

**MEJORA**

Completamente repuesto de la grave enfermedad que le aquejara, se encuentra nuestro particular amigo don Angel Moreda, lo que nos alegra, Interventor de esta Principal de Correos.

**NATALICIO**

Ha dado a luz con toda felicidad un robusto niño la distinguida esposa de nuestro querido amigo y colaborador fotográfico don Leopoldo Perea. La madre y el recién nacido se hallan en perfecto estado de salud.

Nuestra felicitación a los venturosos padres.

**BIENVENIDO**

Recientemente ha regresado de Madrid nuestro distinguido y buen

amigo don Rafael Orozco. Reciba nuestra cordial bienvenida.

**VIAJEROS**

Con motivo del fallecimiento de su padre político don Salomón Hachuel, ha regresado de Málaga, donde fué para someterse a tratamiento médico, la señora doña Paquita Cantalejo, esposa de don José Hachuel.

De regreso de Madrid se encuentra de nuevo entre nosotros nuestro apreciado y distinguido amigo don Fernando López Canti, acompañado de su hijo Félix.

**Radio Motor S. L. tiene los más modernos aparatos de radio.**

Selecto y variadísimo material eléctrico y toda clase de accesorios de automóviles.

**AUXILIO SOCIAL**

**4.º ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LA OBRA**

Programa de los festejos que habrán de celebrarse el día 30 del actual, con motivo del 4.º Aniversario de su fundación.

1.º — A las 8'30. Solemne Misa de Comunión General en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa de los acogidos en los Comedores y Cocina de Hermandad, pudiendo tomar parte cuantas personas lo deseen.—En ella dirigirá un fervorín del acto, el Asesor de Cuestiones Morales y Religiosas de la Obra, Rvdo. Padre Don Francisco Artola Ramírez.—Terminada la Misa se cantará solemne Salve y se leerá la formula de Consagración a Nuestra Señora de San Lorenzo, Patrona de Auxilio Social.—La parte musical estará a cargo de los Coros de la Sección Femenina, dirigidos por la Camarada, María Luisa Calatayud.

2.ª — A las 9'30. Se servirá en los Comedores un suculento desayuno.

3.º — A las 12'30. Comida extraordinaria en todos los Comedores Infantiles y Cocina de Hermandad.

4.º — A las 15. Gran función en el Teatro Cervantes, con arreglo al siguiente orden:

I. Sinfonía por la Banda de Música de F. E. T. y de las J. O. N. S.

II. Alocución por el Jefe Local del Servicio Nacional de Propaganda, camarada Manuel Aguilas Collantes

III. Proyección de películas cómicas y documentales.

IV. Intermedio musical.

V. Reparto de juguetes a los acogidos que se hayan distinguido por su buen comportamiento.

VI. Himnos.

5.º — A las 18'30. Segunda comida extraordinaria.

**Asesoría de Trabajo de la Alta Comisaría de España en Marruecos y Delegación Regional del Ministerio de Trabajo para Ceuta y Melilla**

Esta Asesoría y Delegación Regional de conformidad con las instrucciones de las correspondientes Autoridades Superiores, ha dispuesto que mañana día 29. Conmemoración de los Caídos, cierren los comercios y oficinas públicas durante las horas de la mañana en que se celebren los actos conmemorativos. Las restantes actividades laborales permitirán la asistencia a dichos actos de aquellos de sus obreros o empleados militantes en el Movimiento a tal fin convocados.

Esta disposición se aplicará en toda la Zona del Protectorado y Plazas de Soberanía de Marruecos.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 28 de Octubre de 1940.

El Asesor de Trabajo y Delegado Regional. — Firmado: Luis Sánchez-Blanco.

¡VIVA FRANCO!  
¡ARRIBA ESPAÑA!

**Junta de Economía, Industria y Comercio de Ceuta**

**AVISO**

Se pone en conocimiento de todos los dueños de establecimientos de comestibles (Ultramarcos, Comestibles y Abacerías) que hoy martes, desde las cuatro de la tarde deberán pasar se por las oficinas de esta Junta sita en Falange Española 51 (antiguo Comité Económico Local) a recoger cupones para retirar de los almacenes algunos artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta 29 de Octubre de 1940.  
EL PRESIDENTE

**AVISO**

Se abre concurso para abastecer al Matadero Municipal de Ceuta de las reses vacunas necesarias para el consumo de la población a partir del día primero de Noviembre próximo.

Las ofertas en pliego cerrado en las que se hará constar los precios de las distintas clases de carnes, (toro, buey, vaca y novillo) en canal, deberán ser entregadas en esta Junta, sita en Falange Española 51 (antiguo Comité Económico Local) de las 19 a las 19 y 15 horas del día treinta del mes actual, a cuya hora se procederá a la apertura de los pliegos de proposiciones para la adjudicación si hay lugar.

Ceuta 28 de Octubre de 1940.  
EL PRESIDENTE

**¡COMPRO...! ¡VENDO...! ¡REPARO!**

Motores y maquinaria nueva y usada para toda clase de industrias.

**PROYECTOS Y PRESUPUESTOS:**

**INDUSTRIA ELECTROMECHANICA**

**WALTER HAUG, ING.**

Galle Consul Morphi, 14

TETUAN

**Doctor Luis López Somoza**  
Oculista y Medicina General  
Luneta, 47  
TETUAN

**Fábrica de esmaltes**

a la Nitrocelulosa y todos los artículos auxiliares.

Nuevos tipos en calidades mejoradas

Magin Alfonso, calle Pedralbes 2 (S. G.) Barcelona, 6.

Anuncie en **EL FARO**



Cura la sarna sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Ideal contra los granos, eczemas y erupciones. El medicamento preferido por médicos y enfermos. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

**Inglés:** La pérdida del "Empress Off Britain" se anuncia oficialmente por el Almirantazgo. - **Alemán:** En los combates aéreos alrededor de Londres fueron derribados 16 aparatos ingleses. - **Italiano:** Han continuado los ataques aéreos italianos contra Malta y poblaciones del Africa del Norte y Oriental. - **Griego:** A las cinco y media de la madrugada las fuerzas italianas atacan a las griegas

## ALEMÁN

Berlín, 28. — Comunicado del Alto Mando del Ejército alemán:

"El gran trasatlántico "Empress of Britain" de 42.000 toneladas que había sido bombardeado el sábado por nuestras fuerzas aéreas y que los ingleses trataron de conducir a puerto con una fuerte protección de destructores y avisos, ha sido torpedeado y hundido por el submarino mandado por el primer Teniente de la Marina, Jeenuich.

Formaciones, en su mayor parte ligeras, de aviones, han proseguido durante toda la jornada, sus ataques de represalia dirigidos contra Londres. Los bombarderos han atacado los aeródromos situados en las proximidades de la capital, así como el arsenal principal de la aviación en Henlow.

Numerosas cobertizas y edificios han sido incendiados. En otros aeródromos del litoral escocés hemos conseguido destruir durante la tarde, numerosos aviones que se encontraban en tierra.

Otros muchos objetivos de importancia militar situados en el litoral del Sur, entre ellos centrales que producían una gran fuerza motriz, han sido alcanzados de pleno por varias bombas, el norte de Liverpool. Un avión de combate atacó con éxito, en picado, una fábrica de armamento en las proximidades de York. Un tren ha sido descarrilado por la explosión de una bomba.

Como ya hemos anunciado, el ataque que un avión desencadenó a trescientos kilómetros al Oeste de la costa de Irlanda, contra un convoy fuertemente protegido ha tenido como consecuencia, el que fuesen seriamente alcanzados dos barcos de carga de ocho mil toneladas cada uno, los cuales permanecen inmóviles en el lugar del bombardeo.

Durante la noche se han renovado los ataques de las formaciones de bombarderos pesados contra la capital de Inglaterra. Por otra parte se

## El cuarto aniversario de Auxilio Social en Tetuán

Con motivo de celebrarse mañana, día 30, el cuarto aniversario de la creación de la magna obra falangista de Auxilio Social, se celebrarán en Tetuán los actos que a continuación exponemos: A las 8'30 de la mañana misa en el templo de Ntra. Señora de las Victorias con la asistencia de todos los niños acogidos a los comedores de la organización en Tetuán, Guardería Infantil y Hogar Infantil de dicha ciudad, ancianos del comedor de sexagenarios y niños de Río Martín.

Durante la misa se hará la tradición renovación del Voto de Nuestra Señora la Virgen de San Lorenzo, Patrona de Auxilio Social con plática a continuación.

Terminada la misa, en los comedores se les servirá un espléndido desayuno a todos los antes citados.

A las doce y media, comida extraordinaria en los comedores.

A las cinco de la tarde función infantil con la asistencia de los citados niños en el Salón-teatro de la Misión Católica, con la interpretación de un bonito juguete cómico.

Por un camarada se les dirigirá la palabra con relación a la obra.

Se cantarán los himnos.

A las siete y media, comida extraordinaria en los citados comedores.

En nuestra edición próxima daremos detalles sobre la celebración de

han atacado con bombas las instalaciones industriales de Birmingham y Coventry, así como el puerto de Liverpool.

En el día de ayer los aviones británicos han intentado también, durante toda la jornada volar sobre el territorio del Reich. Solamente en la noche, y protegidos por la oscuridad, han atacado regiones habitadas, habiendo sufrido daños un orfelinato, un asilo de ancianos y varias casas de vivienda.

Resultaron heridas algunas personas de la población civil.

Ha fracasado el único intento de ataque a un objetivo industrial. Un alto horno fué tocado por un casco de metralla procedente de una de las bombas, sin que sufriese daños.

El enemigo perdió en el día de ayer un total de 29 aviones, de los cuales diecisiete lo fueron en los combates aéreos registrados en las proximidades de Londres y doce sobre los aeródromos atacados.

Nueve de nuestros aviones no han regresado a su base." — EFE.

## ITALIANO

Roma, 28. Comunicado número 143, del Alto mando de las Fuerzas italianas:

Durante sus acciones de reconocimiento aéreo sobre la isla de Malta, nueve de nuestros aparatos de caza entablaron combate contra nueve cazas ingleses, derribando dos aparatos enemigos seguros y dos probables. Todos los aviones regresaron a sus bases.

En Africa del Norte, nuestra aviación ha bombardeado los objetivos militares entre Al-Kantara e Ismailia, al Sur de Portohai. Los aviones enemigos efectuaron incursiones sobre Benghasi y la zona e El Abiaa, al oeste de Benghaisi, causando cinco muertos y algunos heridos.

Los aviones enemigos arrojaron bombas al pasar. Uno de estos aparatos, alcanzado seguramente por la defensa antiaérea, tuvo que dejar caer sus bombas en el mar y alejarse no logrando ya mantener la altura, ni estabilizar el vuelo.

En el Africa oriental nuestras formaciones aéreas bombardearon depósitos y campamentos enemigos en las ciudades de Garissa y Ledwar (Kenia). Uno de nuestros aviones no regresó. La aviación enemiga arrojó bombas sobre El Mat, Mega y Magi, causando en total dos muertos, un herido y daños ligeros." — EFE.

## INGLES

Londres, 28. — El Almirantazgo y el Ministerio de la Guerra publican el siguiente comunicado:

"Lamenta el Almirantazgo tener que anunciar que el trasatlántico británico "Empress of Britain" se ha perdido a causa de la acción del enemigo. Dicho buque fué atacado e incendiado por la aviación alemana y hundido.

Las operaciones de salvamento se llevaron a cabo inmediatamente; pero el barco hizo explosión cuando era remolcado y se hundió. De un total de 643 supervivientes, han sido desembarcados ya 598, entre estos figuran varias familias militares y una pequeña parte de la tripulación." — EFE.

Londres, 28. — Los Ministerios del Aire y Seguridad Interior, comunican:

"Se ha registrado menos actividad del enemigo sobre el país que en las noches precedentes y menos aún sobre Londres. Los principales ataques efectuados en las primeras horas de

## CONMEMORACION A LOS CAIDOS

### ACTOS

Hoy celebra España la solemne fecha de la conmemoración a sus Caídos.

También en Ceuta, donde tan hondo se siente el fervor patrio, en el día de hoy tiene cumplida exteriorización esta fiesta de homenaje y respeto para aquellos héroes que al ofrendar su vida por la Patria, lo hicieron generosamente en defensa de una causa justa y para forjar una España Imperial, sin mancilla ni vilipendio.

Es el día de hoy, fecha memorable de amor, recogimiento, exaltación y respeto, en la que todo buen español debe rendir tributo de admiración a nuestros gloriosos caídos, y, en su memoria, como homenaje a su abnegado sacrificio, elevar a Dios por su alma una plegaria, ofreciéndoles seguir sus pasos y coronar su obra, continuando sin descanso el camino que con su valor y entusiasmo nos en señaron.

Caídos por Dios y por España.  
¡PRESENTE!

A las 11 de la mañana de hoy se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora la Santísima Virgen de Africa una solemne misa, a la que han sido invitadas las autoridades, las distintas organizaciones de la Falange y el pueblo en general.

Después de esta ceremonia, se celebrará el homenaje a los difuntos ante la Cruz de los Caídos, y se depositarán coronas y ramos de flores, desfilando ante ella, fuerzas de Falange, siendo el acto presidido por las autoridades.

El Comercio, y, todas las dependencias oficiales, cerrarán sus puertas y suspenderán sus trabajos durante la mañana con el objeto de que el acto revista toda la importancia que merece, y, a él pudan asistir cuantos deseen hacerlo.

Anuncie en EL FARO

## Ruptura de hostilidades entre Italia y Grecia

(Viene de la primera página.)

a las autoridades militares, las órdenes necesarias para que esta ocupación pueda efectuarse de manera pacífica.

En el caso de que las tropas italianas tropiecen con resistencias, éstas serán vencidas por las armas y el Gobierno griego asumirá las responsabilidades, por las consecuencias que de ello se deriven." — EFE.

Atenas, 28. — El Presidente del Consejo griego, Metaxas, ha recibido al Ministro plenipotenciario de Grecia en Italia, quien le hizo entrega de una nota oficial, que fué juzgada inaceptable por el Jefe del Gabinete griego.

En dicha nota Italia pide la cesión de ciertos puntos estratégicos de su territorio.

En su consecuencia, parece que las tropas italianas emprenderán su marcha contra Grecia a las seis de la mañana.

El pueblo, — se declara en los círculos competentes — estrechamente unidos al Rey, al Presidente Metaxas y puesta su confianza en Dios, se muestra decidido a defender con toda energía su independencia. — EFE.

Atenas, 28. — A las siete de la mañana de hoy las sirenas dieron la primera señal de alarma en la capital

la noche se concentraron sobre el Sudoeste de Inglaterra y sur de las regiones centrales. También fueron bombardeados gran número de lugares del centro de Inglaterra y del sur de Gales.

En las riberas del Marsey y en una ciudad de la región central bombas incendiarias y de gran potencia explosiva causaron algunos daños y cierto número de incendios. Las víctimas ocasionadas en esta región no fueron numerosas.

En otros lugares del país los daños que afectaron especialmente a dos casas, fueron ligeros y ocasionaron víctimas, especialmente en una ciudad del Nordeste de Inglaterra donde hubo algunos muertos y heridos.

Informaciones ulteriores indican que en los combates aéreos del domingo, diez aviones enemigos fueron destruidos y por nuestra parte se perdieron diez cazas, aunque los pilotos de seis de estos aparatos están en salvo." — EFE.

## GRIEGO

Atenas, 28. — El primer comunicado del Alto Mando griego dice:

"A las cinco y media de ésta madrugada, fuerzas italianas atacaron a nuestras tropas de cobertura, establecidas en la frontera de Albania. Nuestros soldados defendieron la tierra de la madre Patria." — EFE.

griega, donde la animación es grande.

Los habitantes de Atenas se asomaron a balcones y ventanas y poco a poco se extendió la noticia de los últimos acontecimientos.

Se formaron algunas manifestaciones, dando gritos de "Dios nos ayude" y vivas a Grecia, al Rey y a Metaxas." — EFE.

Atenas, 28. — El Gobierno griego ha noticiado al Gobierno inglés los últimos acontecimientos, solicitando la ayuda británica, en virtud de las garantías inglesas a Grecia, para hacer frente a los acontecimientos. — EFE.

Atenas, 28. — El Gobierno griego ha decretado la movilización general y han sido suspendidas las comunicaciones telefónicas y telegráficas con los países extranjeros. — EFE.

Atenas, 28. — Se anuncia que varios aviones italianos han realizado un ataque contra la base naval del canal de Corniti. Los cazas griegos les salieron al paso y se entabló un fuerte combate aéreo. — EFE.

Atenas, 28. — La segunda alarma aérea se dió en Atenas a las 8,40 de la mañana. Las baterías antiaéreas dispararon contra varios aviones que volaban en dirección al campo de aviación de la capital. Mientras tanto continuaban las manifestaciones callejeras. La multitud enarbolaba banderas de Grecia, Inglaterra, Yugoslavia y Turquía. — EFE.

Nueva York, 28. — Noticias recibidas en esta capital informan que una batalla naval se ha registrado cerca de Corfú, entre barcos griegos e italianos.

Mientras tanto, diversos contingentes de fuerzas fascistas, trataban de desembarcar en la isla.

De Atenas comunican que los aviones que volaron sobre la capital no arrojaron bombas. — EFE.

Atenas, 28. — Según los periódicos griegos, el bombardeo de Corinto ha sido efectuado por quince aparatos italianos que volaban a gran altura.

Las baterías antiaéreas abrieron fuego contra los aviones y varios cazas salieron en su persecución.

La localidad de Deceeler, residencia oficial del Rey Jorge II, ha sufrido igualmente un raid aéreo. — EFE.

Atenas, 28. — El puerto de Patras ha sido bombardeado por la aviación italiana causando daños en las instalaciones marítimas.

También ha sido atacada, pero sin consecuencias, la ciudad de Corinto. — EFE.